

2024-07-31

Confirman triunfo de Rojo de la Vega en la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.diarioimagen.net/?p=628104>

Fin de la historia. La alcaldía Cuauhtémoc es para Alessandra Rojo de la Vega. Monreal, a llorar su derrota.

Finalizado el recuento parcial de votos, el Instituto Electoral de la Ciudad de México confirmó el triunfo de De la Vega, quien obtuvo 156 mil 449 sufragios; Catalina Monreal Pérez, 145 mil 153 votos; Movimiento Ciudadano (MC) 26 mil 861; candidaturas no registradas 715 votos, y sufragios nulos, 8 mil 682.

La madrugada de este martes concluyó el recuento parcial de votos que se llevó a cabo en los consejos distritales 9 y 12 tras una orden del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

El IECM dio a conocer que para esa tarea se contó con la participación de 40 funcionarias y funcionarios de apoyo, adscritos a las direcciones distritales y a las oficinas centrales del Instituto, ante la presencia de las representaciones de los partidos políticos e integrantes de la Red de Observación del IECM que dieron seguimiento, en todo momento, al desarrollo del proceso".

En un comunicado, el IECM informó que hacia el final de la transmisión en vivo del recuento, el coordinador distrital del organismo electoral leyó el resultado y confirmó que la alcaldesa electa mantuvo la ventaja sobre la morenista Caty Monreal por 11 mil 296 votos.

Infobae destacó que tras conocerse el resultado, Alessandra Rojo de la Vega celebró en redes sociales: "Séptima victoria y contando. Ni con sus mentiras, engaños y abusos de poder nos arrebatarán lo que se ganó con mucho corazón y voluntad de la gente. Esto es hasta el final", publicó en X (antes twitter) la abanderada de la coalición Va por la CDMX.

Mientras que Caty Monreal Pérez, que en las últimas semanas interpuso varios recursos para anular el resultado y exigir un recuento de todos los votos, no ha emitido algún comunicado luego de que finalizara la apertura de los paquetes electorales; sin embargo, durante el conteo había criticado el proceso en los siguientes términos:

"El recuento de menos del 10% de las casillas, dijo, no es significativo, ni esperamos cambios relevantes en el resultado. La obsesión de la candidata del prian por ocultar el fraude electoral, impidió que pudiéramos conocer la verdad. Sin embargo, y a pesar de la violencia que he sufrido, como movimiento seguimos luchando", escribió en Facebook.

Obdulio Ávila consideró que el recuento de votos en la alcaldía era una necesidad por parte de la candidata de Sigamos Haciendo Historia (Morena-PT-PVEM). Añadió que la obsesión de la candidata derrotada a la alcaldía Cuauhtémoc es asombrosa. Peleó sin razón.

Extinción de órganos autónomos

La Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados ya tiene el dictamen en el que Morena propone la eliminación de siete órganos autónomos como el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), entre otros. El dictamen en materia administrativa se discutirá a mediados de agosto y establece que las economías y ahorros que se generen con la extinción de los

entes públicos se destinarán al Fondo de Pensiones para el Bienestar.

Batres carece de altura política

El coordinador del GPPAN, Federico Döring Casar, lamentó que durante la gestión de Martí Batres como jefe de Gobierno, el Congreso local haya tenido que sacar algunas reformas bajo criterio particular y sin el más mínimo cabildeo político por parte del oficialismo.

Señaló que "nunca se activaron los mecanismos de diálogo con la oposición. Todo fue por imposición y tampoco hubo acercamiento para analizar leyes que le beneficien a la capital del país".

Döring explicó que no hubo distinción entre Batres y Claudia Sheinbaum. "Siempre fue el mismo estilo de gobernar: con soberbia y sin talento político para acordar en lo legislativo".

De acuerdo con el legislador panista, el último tramo del sexenio morenista en la capital ha sido tortuoso porque "parecía que hablábamos con la pared y no con una autoridad de Gobierno".

Semerena agregó que todas y cada una de las propuestas de Acción Nacional fueron bateadas porque a Morena no le parecía que "les ganáramos la nota en temas tan sensibles y del interés público como es la salud o la seguridad".

En este sentido, el diputado local Raúl Torres Guerrero precisó que en materia de relaciones exteriores, Morena debió ser más accesible con los planteamientos que se realizaron en estos años, para que los chilangos que viven en otras partes del mundo tengan una opción de vida más consolidada.

"Eso no nos detuvo nunca, con giras, instrumentos parlamentarios y lazos empresariales avanzamos en un agenda internacional muy dinámica que ayudó a muchas personas a encontrar becas, empleo y oportunidades en el extranjero", externó Torres Guerrero.

El diputado migrante invitó a la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, a tener un mayor entendimiento de la situación actual de la capital y construir con la oposición. "La ciudad y sus problemas no deben estar a merced de conflictos políticos, es necesario mirar hacia adelante por el bien común".

lm0007tri@yahoo.com.mx